



## **EN PUEBLA, GUARDIA NACIONAL Y PEMEX LOCALIZAN TOMA CLANDESTINA Y ASEGURAN TRACTOCAMIÓN CON HUACHICOL**

Elementos de la Guardia Nacional (GN) y de Petróleos Mexicanos (Pemex) localizaron en Puebla una toma clandestina y aseguraron un tractocamión cargado con alrededor de 40 mil litros de hidrocarburo, presumiblemente extraído ilegalmente.

El hallazgo se realizó en un terreno baldío en el municipio de San Lorenzo Almecatla, donde personal de ambas instituciones realizaban recorridos preventivos para evitar el robo de combustible.

Los guardias nacionales y los elementos de seguridad física de Pemex fueron guiados por el fuerte olor al hidrocarburo, hasta una zona ubicada aproximadamente a cien metros del Río Atoyac.

A la altura del kilómetro 464+783 tuvieron contacto con un tractocamión tipo pipa en estado de abandono, cargado con cerca de 40 mil litros de combustible.

A 10 metros de la unidad descubrieron un montículo de tierra suelta, donde había una toma clandestina hermética con una válvula de alta presión.

Por lo anterior, los elementos de la Guardia Nacional implementaron un operativo de seguridad perimetral y acordonaron la zona, mientras que personal de Petróleos Mexicanos cancelaba la toma clandestina.

De los hechos se informó a la Fiscalía General de la República en Cholula, Puebla, autoridad encargada de continuar con las indagatorias correspondientes.

La Guardia Nacional refuerza su compromiso de cumplir con las tareas encomendadas de hacer respetar las leyes y resguardar el patrimonio de las y los mexicanos.

**#MéxicoEnGuardia**